
富山県生物学会 理事会議事録 

 

             令和５年 11月 26日（日）16：35～18：30 

出席者 佐藤 中田 福田 稲村 松村 大原 

白石 氷見 高橋 岩田 不破 草間 

 

総会協議題 

１ 来年度の調査・行事予定  

令和６年度事業案 『富山の生物』63号に掲載 

1. 総会と演題 

日時  ５月中旬～下旬 

場所  富山県中央植物園 

講演会「レッドデータブックとやま 改訂中！（案）」 

中田：中央植物園の研修室が空いている日を確認する。 

大原：念のため、この題で講演会をしてもよいか自然保護課に確認した方がよ

いのでは。また、県の担当者にも何かしゃべってもらうのはどうか。 

稲村：日時が決まったら併せて自然保護課に確認する。 

中田：発表は、哺乳類・鳥類・両生類爬虫類・魚類・植物・昆虫・甲殻類貝類の

７分野として、１題 15-20分ほどはとれる。 

岩田：各分野もいいが、RDB改訂の総論を誰かにお願いできないだろうか。 

佐藤：３月の理事会で詳細を決めましょう。 

全員：異議なし 

 

2. 総合調査 

調査河川：布施川（片貝川水系） 

調査日：1回目 6月 23日（日） 2回目 9月 29日（日） 

集合場所：黒部市石田農林漁業体験実習館・グリーンパークおおしま 

     駐車場 

集合時間：９時集合 

稲村：河口（片貝川）を含めるかは、各分野のやりやすいようにしてほしい。 

不破：集合場所は、案内の際に地図にプロットしたものを送る。 

佐藤：再来年度は古洞ダムから下流の新堀川までの範囲でどうか。 

全員：異議なし 

 

3. 有峰公開観察会 

日時 令和６年８月 18日（日） 



全員：異議なし 

4. 研究発表会 

日時 令和６年 12月１日（日）午後 

※発表演題が多ければ開始を午前にすることも検討する 

全員：異議なし 

 

２ その他 

【会員について】 

不破：正式に退会の申し出があった２名と連絡がとれない 10 名を除名する。 

新規会員は４名。現在の会員数で運営費はなんとか確保できる？ 

 

【100周年について】 

稲村：2025年度に、これまでやった小河川調査（前回まとめた分も含める）を

まとめた冊子を作製するのでどうだろうか。PDF で作成すればページ数

の制限がない。お金があれば製本してもいい。 

   また、記念講演も検討していて、各分野での発表、もしくはゲストを呼

んでもいい。 

岩田：RDB 改訂の兼ね合いもあるので、冊子の完成時期や講演時期をいつに設

定するかが難しい。 

佐藤：冊子の方向性はそれで良い。その他は３月の理事会でまた詳細を協議し

たい。 

全員：異議なし 

 

【懇親会について】 

佐藤 懇親会を２月頃にやってはどうか。場所は富山駅周辺。 

不破 事務局で素案を考えてみる。 

 

【役員について】 

佐藤：今期で役員の任期が満期となるため、副会長で協議してほしい。 

 


